

Après le chant du *Veni Creator*, le Révérend Père J. Dréan, Supérieur des Révérends Pères Eudistes de la Paroisse du Sacré Cœur, prit la parole. Dans une allocution, pleine de chaleur et d'onction, il montra aux jeunes Novices les grandeurs de la profession religieuse, de cette profession qui faisait d'elles, suivant le mot de St-Bernard des ANGES TERRESTRES; de cette profession qui leur conférait la dignité d'*épouses de Jésus-Christ*; de cette profession enfin, qui les consacrait comme des *Hosties toujours immolées* en union avec la grande *Victime* de l'autel.

"Reconnaissez donc, mes Sœurs, s'écria-t-il, avec l'Apôtre, quelle est la grandeur de votre vocation. Ah! oui, Servantes du Très Saint Sacrement, elle est grande, elle est belle, elle est sublime cette vocation d'adoratrices, qui vous ramène sans cesse en présence du Dieu trois fois Saint! Vous l'adorez le jour et la nuit, vous le servez par l'amour, la louange, le sacrifice, vous faites ici-bas les fonctions des anges dans le ciel."

La cérémonie commença par la Prise d'Habit de Mademoiselle Martine Fortin (de Louiseville) qui reçut le nom de Sœur Joseph Marie.

Sœur Marie de la Réparation (Nisida Moisan de St. Georges de Beauce), Sœur Marie François (Hélène Bélanger de Chicoutimi), Sœur Marie Bernadette (Emerentienne Lallier de St-Rémi de Tingwick), prononcèrent leurs vœux annuels.

Sœur Marie Paul du S.S. (Maria Bélanger de Chicoutimi) fit son oblation eucharistique, dernière Consécration que les Servantes du Très Saint Sacrement ajoutent à leur profession perpétuelle, pour se dévouer plus spécialement au culte de l'Adoration.

Monseigneur Eugène Lapointe, protonotaire apostolique, Vicaire Général, présidait la cérémonie.

Assistaient: Monsieur l'Abbé A. Larouche, curé de la Cathédrale, M. l'Abbé N. Degagné, Principal de l'Ecole Normale, M. l'Abbé Onésime Larouche, Aumônier de la Communauté.



L
une
d'au
des
beau
Mai
resté
nous
cueil
pern
ressé

1. D'
ten

D
pour
un g
depu